

Expresan Simpatía Naciones Amigas

Mensajes de los Secretarios de Relaciones Exteriores de Nicaragua y El Salvador

El Ministro de Estado, doctor Cuervo Rubio, ha venido recibiendo efusivas manifestaciones de simpatía por parte de los gobiernos amigos, así como de sus representantes diplomáticos de Cuba, en ocasión del huracán que azotara la Isla. Estas manifestaciones han sido agradecidas profundamente, en nombre del Gobierno, por el Ministro. Entre los mensajes recibidos consignamos los de los secretarios de Relaciones Exteriores de las repúblicas de Nicaragua y El Salvador.

Todos los jefes de las Embajadas Extraordinarias asistentes al cambio de poderes, han expresado, igualmente, sus simpatías al Gobierno cubano, en estos momentos.

El Embajador Extraordinario de la República Oriental del Uruguay, Excelentísimo Señor Mateo Márquez Castro, visitó al Ministro de Estado, con el propósito señalado, así como para despedirse del doctor Cuervo Rubio por embarcar de regreso a su país.

Informa el Cónsul en Key West

El señor Jesús Alvarez, Cónsul de la República en Key West, ha dado cuenta al Ministro de Estado, de que el meteoro azotó aquella ciudad sin causar daños personales.

Embarcó el Ministro de Relaciones Exteriores de Haití

Embarcó por la vía aérea rumbo a la provincia de Camagüey, el Excelentísimo Señor Gerard Lescot, Secretario de Relaciones Exteriores de la República de Haití, Embajador Extraordinario en Misión Especial, así como el señor Jacques C. Antoine, Subsecretario de Estado de Haití, igualmente Embajador Extraordinario a la transmisión de poderes. Fueron despedidos por el señor Ministro de Estado, doctor Gustavo Cuervo Rubio, y por el Subsecretario, señor Rafael P. González Muñoz, quienes concurren al aeropuerto de Columbia.

Visita del Ldo. Padilla al Señor Ministro de Estado

También el Ldo. Ezequiel Padilla, Secretario de Relaciones Exteriores y Embajador Extraordinario en Misión Especial de la República Mexicana, hizo una visita de cortesía al Ministro de Estado para expresarle su simpatía con motivo de las desgracias y pérdidas materiales causadas por el ciclón.

Acompañaban al Secretario de Relaciones Exteriores de México los integrantes de la Misión Especial, Excelentísimos Señores Licenciados Emilio Araujo, Arturo Martínez Adame, Benito Coquet, Fernando, Moctezuma y José Gorostiza, general de brigada Juan Barragán, Agregado Militar; señores Carlos Peón del Valle Varona y Licenciado Federico Mariscal, Consejeros; señor doctor Javier Baz Manero, Segundo Secretario, y señor Alberto Sales Hurtado, Agregado. Todos ellos se despidieron del Ministro, por tener que regresar a su país.

Daños en el Edificio

El edificio que ocupa el Ministerio de Estado, en la Avenida de las Misiones, ha sido seriamente dañado por el ciclón, según el informe técnico rendido al señor Ministro, doctor Gustavo Cuervo Rubio, por los ingenieros y arquitectos del Ministerio de Obras Públicas que inspeccionaron minuciosamente el inmueble de ese departamento. Este informe fué dado a conocer inmediatamente, por el Ministro al Presidente de la República, doctor Ramón Grau San Martín, a los efectos correspondientes.

Mientras tanto, el señor Ministro de Estado, en evitación de cualquier accidente lamentable ha ordenado que solamente concurra al Departamento el personal imprescindible para mantener la marcha del mismo, y que éste se sitúe en la zona no peligrosa, hasta tanto por los obreros de Obras Públicas se proceda al apuntalamiento de aquellos lugares debilitados por el ciclón. Estas obras se iniciaron ayer, esperándose que queden terminadas mañana lunes, fecha en que la Cancillería reanudará normalmente sus funciones. El criterio administrativo en el Departamento de Estado, ha sido el mantener por ahora en las oficinas de despacho público y de trámites inaplazables, solamente al jefe de la misma y el personal necesario.

M, Oct 22/44

liberación

de pro...

3. -

3. -

4. -

4. -

5. -

5. -

6. -

6. -

7. -

7. -

8. -

8. -

